

ABSTRAK

Minda Sari Nasution. 209510005. Kesantunan Berbahasa dalam Tindak Tutur Antar Masyarakat Mandailing di Panyabungan Julu Kecamatan Panyabungan Kota Kabupaten Madiana (Kajian Pragmatik). Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan, 2014.

Penelitian ini membahas tentang interaksi antar masyarakat Mandailing di desa panyabungan Julu Kabupaten Madina dari penggunaan bahasanya. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran Prinsip kesantunan, bentuk tindak tutur, Strategi kesantunan berbahasa antar masyarakat di Panyabungan Julu Kabupaten Madina dengan kajian pragmatik. Jenis penelitian yang dipakai penulis adalah metode deskriptif kualitatif. Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode simak dan metode cakap melalui teknik rekam dan catat. sumber data dalam penelitian ini berupa data primer dan data sekunder. Data primer berupa tuturan penjual dan pembeli dan data sekunder diperoleh dari dokumen terkait buku-buku kesantunan berbahasa. Teknik pengumpulan data yang digunakan agar memperoleh data secara mendetail dan menyeluruh adalah metode simak dan metode cakap dibantu dengan teknik sadap, teknik simak libat cakap, teknik bebas libat cakap, teknik pancingan, teknik cakap semuka, dan teknik catat. Hasil penelitian yang diperoleh bahwa terdapat bentuk-bentuk tuturan yang merupakan prinsip kesantunan bahasa yaitu maksim kebijaksanaan (*tact maxim*) 3, maksim kedermawanan (*approbatin maxim*) 3, maksim Penghargaan (*generosity maxim*) 2, maksim kesederhanaan (*modesty maxim*) 2, maksim pemufakatan (*agreement maxim*) 2, maksim simpati (*sympath maxim*) 3. Secara analitis tindak tutur dapat dipisahkan menjadi 3 macam bentuk, antara lain: 1.Tindak lokusi (*Lecutionary act*) 4, 2.Tindak ilokusi (*Illecitionary act*) 5, 3. Tindak perlokusi (*Perlocutionary act*) 3. Strategi kesantunan, yaitu strategi 1 (kurang santun) 4, strategi 2 (agak santun) 1, strategi 3 (lebih santun), dan strategi 4 (paling santun), dan

Kata Kunci: Tindak Tutur, Strategi Kesantunan, Masyarakat Mandailing

